

Nouvelle édition des « Rencontres Concepteurs d'Espaces » de Proludic dédiées aux professionnels paysagistes concepteurs

Initiées en 2018, les Rencontres Concepteurs d'Espaces de Proludic s'adressent aux professionnels du secteur de l'aménagement urbain qui intègrent des aires de loisirs dans leurs projets. Fort du succès de la première édition, Proludic organise deux nouvelles rencontres, à Paris le 5 septembre et à Lyon, les 5 et 6 décembre 2019 pour échanger et partager son savoir-faire autour de certaines de ses réalisations.

Développer, réhabiliter des quartiers pour les rendre plus attractifs, plus esthétiques, plus conviviaux... et ainsi contribuer au développement économique, culturel et social : c'est aujourd'hui la dimension stratégique de tous les projets d'aménagement urbain au cœur desquels les aires de loisirs tiennent un rôle central. Au-delà de leur aspect ludique initial, elles sont devenues des lieux de vie et d'échanges multigénérationnels qui participent à l'attractivité et au dynamisme d'une ville ou d'une commune.



Fort de son expertise en tant que partenaire reconnu des villes et des collectivités depuis plus de 30 ans, Proludic accompagne les professionnels du secteur de l'aménagement urbain dans ces évolutions en les invitant à participer aux « Rencontres Concepteurs d'Espaces ».

Avec la collaboration des villes de Paris et de Lyon, « les Rencontres Concepteurs d'Espaces » de Proludic sont organisées sous la forme de workshop de partage d'expérience, illustrés par la présentation de projets exemplaires ainsi que par les témoignages de leurs maîtres d'ouvrages et maîtres d'œuvre.

Agenda et programme

Paris - Maison du projet Eco-quartier de Clichy Batignolles

- Jeudi 5 septembre 2019 de 08h30 à 17h00
- Projets et intervenants :
 - Jardins Mallet Stevens à Croix, Alain Delforge (Mairie de Croix) et Antoine Vanoplynus (Agence Urbafolia)
 - Conception d'un espace ludo-sportif et éducatif, Antoine d'Argentré (Agence Epode)
 - Eco-quartier de Clichy Batignolles, Corine Martin (Paris Métropole Habitat)

Lyon – Hôtel le Collège

- Jeudi 5 Décembre de 14h00 à 18h00 et Vendredi 6 Décembre 2019 de 09h00 à 14h00
- Projets et intervenants
 - Barona Street Project à Riga en Lettonie, Oleg Burovs (Mairie de Riga)
 - Réaménagement du Quai Valin à La Rochelle, Olivier Schwan (Mairie de La Rochelle)
 - Projet Confluence à Lyon, Stéphanie Chemtob (Lyon Confluence)

► Renseignements : www.concepteurs-espaces.proludic.com/rencontres

► Inscription en ligne, gratuite :

- avant le 15 août 2019 (pour Paris)
- avant le 14 novembre 2019 (pour Lyon)

A propos de Proludic

Proludic est le 1^{er} fabricant français d'équipements de jeux et de sport de plein air à destination des collectivités locales et territoriales et un des leaders européens du marché.

C'est au début des années 80 que son Président Denis Le Poupon, alors paysagiste, a l'idée de fabriquer un jeu en bois qu'il destine aux enfants d'une école maternelle. Encouragé par ce succès, il décide de poursuivre dans cette voie en fabriquant ses 1^{ers} jeux en rondins de châtaigniers. Au fur et à mesure des années, le design évolue, les équipements de loisirs (structures multifonctions, portiques, panneaux d'escalade, jeux d'équilibre, mobilier...) se multiplient et la commercialisation s'étend à toute la France.

Dès 1990, Proludic exporte son savoir-faire à l'international, en Italie puis dans la majorité des pays européens et enfin à destination de l'Océanie, de l'Asie et du continent sud-américain.

En 1997, Proludic ouvre sa 1^{ère} filiale en Allemagne, s'en suivent l'Italie et l'Angleterre en 2002, ainsi que l'Australie et les Pays-Bas. Des partenariats exclusifs avec des distributeurs étrangers permettent également à l'entreprise d'étendre son réseau sur l'Europe (Espagne, Irlande, Norvège, Belgique...) ainsi qu'à l'international (Chine, Colombie, Nouvelle-Zélande, Russie, Mexique, Emirats Arabes Unis, et bien d'autres encore). Fort d'un savoir-faire éprouvé et de facultés à s'adapter à chaque marché, Proludic est actuellement présent dans plus de 50 pays et réalise 75 % de son chiffre d'affaires à l'export.

Proludic assure l'intégralité des process de son domaine : la recherche et le développement, la fabrication, le service commercial, l'entretien et la maintenance. Cette maîtrise confère à Proludic une capacité d'innovation inégalée sur le marché. Elle permet à l'entreprise d'apporter des réponses pertinentes à chaque projet d'aménagement, quelles qu'en soient les spécificités environnementales, climatiques et culturelles. La flexibilité de l'outil industriel est un point fort de Proludic. Répondre à une demande spécifique, imaginer un produit exclusif, proposer un aménagement sur-mesure... des exercices dans lesquels Proludic s'impose avec pertinence et originalité.

Le siège social de Proludic et le site de production sont situés à Vouvray en Indre-et-Loire. L'entreprise emploie 280 collaborateurs à travers le monde et a, depuis sa création, aménagé plus de 90 000 espaces de loisirs en France comme à l'étranger.

Contact presse

CAPmedias / Anne COPEY

01 83 62 55 49 / 06 80 48 57 04 – anne.copey@capmedias.fr